

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Museum Gunung Merapi untuk dapat di jadikan salah satu potensi wisata yang berkaitan dengan edukasi, perlu adanya hal-hal yang harus dilakukan dan di terapkan. Strategi dan promosi yang dilakukan Museum Gunung Merapi yaitu dengan cara mengadakan sosialisai di setiap sekolah dan juga promosi melalui media sosial, pamphlet serta website Museum Gunung Merapi. Selain strategi-strategi yang digunakan Museum Gunung Merapi juga menjalin kerjasama dengan Badan Geologi dan juga Pemerintah Kabupaten Sleman, dengan adanya kerjasama tersebut sangat membantu Museum Gunung Merapi dalam hal pendanaan untuk membantu pengelola dalam penyediaan fasilitas, perawatan dan pelatihan-pelatihan kepariwisatawan sehingga akan terwujud sumber daya manusia yang lebih profesional. Dalam hal ini peran masyarakat sekitar juga sangatlah membantu dalam pengembangan Museum Gunung Merapi tersebut. Dalam pengembangan dan strategi-strategi, Museum Gunung Merapi juga memberikan pelatihan-pelatihan kepada masyarakat sekitar dan juga pengelola tentang kebencanaan yang bekerja sama dengan TAGANA (Taruna Siaga Bencana), yang juga akan di berikan kepada wisatwan yang berkunjung melalui guide.

Di Museum Gunung Merapi tentu punya banyak pesaing karena Museum Gunung Merapi bertempat di kawasan wisata kaliurang seperti air terjun telaga putri, gardu pandang dan goa jepang. Terlebih lagi lokasi Museum Gunung Merapi berdekatan dengan Merapi Park yang baru saja berdiri dan wisatwan yang mengunjungi terbilang lumayan banyak.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan dalam pengembangan Museum Gunung Merapi terdapat saran dari penulis untuk pengelola dan pemerintah diantaranya sebagai berikut :

1. Menambah koleksi museum agar dapat menunjang wisatawan yang berkunjung.
2. Peningkatan kualitas SDM sebagai tenaga ahli.
3. Peningkatan strategi promosi, mengingat banyaknya pesaing di sekitar Museum Gunung Merapi.
4. Menambah ketersediaan guide untuk lebih menunjang kedatangan wisatawan di Museum Gunung Merapi.
5. Penambahan jalur angkutan umum menuju Museum Gunung Merapi agar wisatawan luar jogja atau wisatwan Backpacker bisa ke Museum Gunung Merapi dengan lebih mudah.